

Stendhal pone a disposición de la población mexicana un tratamiento para la reducción y control de riesgo cardiovascular

- Los problemas cardíacos y circulatorios son las principales causas de muerte en todo el mundo con más de 18 millones de víctimas al año.
- En México 149,368 defunciones son por temas cardiovasculares, por encima de cualquier tipo de cáncer y enfermedades respiratorias, reporta el INEGI de manera anual.

Ciudad de México a 28 de septiembre de 2020.- Alineado a su lema “Cuidar la Vida” y con la finalidad de apoyar el bienestar y la salud de los mexicanos, la empresa farmacéutica Stendhal lanza en el mercado una combinación fija, única, y eficaz para el tratamiento de la hipertensión arterial y para reducir el exceso de colesterol en la sangre gracias a la fusión de Fimasartán + Rosuvastatina.

Este medicamento retrasa la progresión de la aterosclerosis que es la acumulación de grasas, colesterol y otras sustancias en las paredes de las arterias y reduce el riesgo de enfermedades cardiovasculares tales como: apoplejía, infarto del miocardio, ayuda a procesos quirúrgicos de un bypass coronario, además de ser útil como tratamiento preventivo de problemas cardiovasculares.

“Es muy importante para nosotros el lanzamiento de este medicamento en México, ya que además de ser un tratamiento efectivo para mantener al paciente con buena salud, ayuda como preventivo en temas cardiovasculares, una de las principales causas de decesos en nuestro país. Stendhal sigue a la Vanguardia robusteciendo su portafolio de terapias innovadoras”, comentó **Rodrigo Ruíz, COO de Stendhal.**

Los problemas cardíacos y circulatorios son las principales causas de muerte en todo el mundo con más de 18 millones de víctimas al año, convirtiéndose en la causa más habitual. En México, según INEGI, es el principal motivo de muertes con 149,368 defunciones por encima de cualquier tipo de cáncer y enfermedades respiratorias anualmente.

Para la prevención de enfermedades cardiovasculares es importante tomar en cuenta tres factores: el primero es la predisposición genética, ya que algunos estudios indican que, si los padres, abuelos u otros parientes padecieron enfermedades del corazón, diabetes o sufrieron un accidente cerebrovascular, el riesgo de padecerlas es mayor.

La edad es el segundo factor de riesgo, es por eso que a lo largo de la vida se recomienda realizar movimiento físico constante, una dieta saludable, reducir el estrés y a partir de los 20 años es importante tener revisiones médicas periódicas y llevar un control de los niveles de colesterol y de la presión arterial, particularmente si existe el antecedente familiar de enfermedades cardiovasculares.

Las Enfermedades Crónicas no Transmisibles (ECNT) representan el tercer factor de riesgo y se refieren a aquellos aspectos que forman parte del estilo de vida del mexicano tales como la obesidad, sedentarismo o tabaquismo.



Para la prevención de esta enfermedad es importante mantener un estilo de vida saludable y en caso de riesgo cardiovascular elevado asociado a dislipidemia e hipertensión, es necesario el tratamiento apropiado como el que ofrece la combinación de Fimasartán + Rosuvastatina, ya que dicha combinación reduce las cifras de presión arterial, los niveles de colesterol en la sangre y el riesgo cardiovascular.

Es importante acudir al médico para una revisión y diagnóstico oportuno para prevenir a tiempo riesgos cardiovasculares.

Acerca de Stendhal

Stendhal es una compañía mexicana que ofrece soluciones innovadoras, productos y servicios integrales para el bienestar y salud de las personas, cumpliendo el propósito de mejorar la vida de los pacientes identificando, desarrollando y comercializando productos farmacéuticos innovadores. Gracias a ello, se ha posicionado como líder en áreas terapéuticas de Anti-infecciosos, Cuidado Primario, Sistema Nervioso Central y Esclerosis Múltiple .

Stendhal tiene presencia en 14 países de América Latina y el Caribe.

Contacto Relaciones Públicas:

Laura Guzmán

laura.guzman@extrategia.com

Cel: 55 5298 4081